**Gratulation**. Seit 1973 ist unser Ehrenmitglied Hansruedi Hänni aktiver Sänger im Männerchor und ab 2004 im Belper Chor. Mit viel Einsatz, Freude und Humor präsentierte er oft an unseren Auftritten die Ansage der Lieder. Für dieses Engagement danken wir ihm von ganzen Herzen, brachte er doch mit seinen Einlagen immer wieder die Gesichter zum Lächeln und Strahlen. Am Veteranentag der Chorvereinigung Gürbetal wird er für seine 40-jährige Singtätigkeit zum bernischen Ehrenveteran ernannt. Dazu gratulieren wir ihm von ganzem Herzen!

Gottesdienste. Unsere Proben werden im Moment von weihnachtlichen Klängen erfüllt. Mit den wunderschönen Stücken "Ave Maria", "Felice Navidad" und "Happy Xmas" sowie der Arie aus Rusalka untermalen wir im Dezember vier Gottesdienste. Unterstützt werden wir von der Sopranistin Laetitia Kahraman aus Thun, zwei Violistinnen, einer Cellistin und einem Pianist. Folgende Gottesdienste werden begleitet: Am 8. Dezember um 09.30 in der Kirche Wichtrach, am 14. Dezember um 17.00 im ökumenischen Zentrum in Kehrsatz, am 22. Dezember um 09.30 in der Kirche Oberdiessbach und als krönenden Abschluss am 25. Dezember um 09.30 in der reformierten Kirche in Belp. Sie sind herzlich eingeladen, diese Gottedienste zu besuchen und sich auf die kommenden Festtage einzustimmen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Zwischen unseren Auftritten werden die Sängerinnen und Sänger des Belper Chors sowie des Gemischten Chors Kiesen in der Pfrundschür bei einem gemütlichen Weihnachtshöck das ereignisreiche Jahr Revue passieren lassen.

Renate Kaiser

